

Lanzan app para ver el Centro Histórico de la CDMX en realidad virtual

Carlos Alberto Pérez. 07 de diciembre de 2022

La Universidad Nacional Autónoma de México (**UNAM**) decidió honrar a su historia y adaptarse al siglo XXI, pues mediante una **aplicación** para dispositivos móviles ofrece un recorrido virtual de 13 edificaciones ubicadas en el **Centro Histórico** de la **CDMX**, las cuales rememoran los inicios catedráticos.

Desde el emblemático **Cine Goya**, hasta los concurridos palacios de **Minería** y de la Escuela de Medicina, la **UNAM** comparte información histórica y representaciones virtuales con recorridos guiados para todo aquel que baje la app, la cual lleva el nombre de **Barrio Universitario**.

Este nombre quedó establecido de esta forma debido a que los sitios que recorre con realidad virtual están localizados en el Centro y corresponden a los inicios de la **Real y Pontificia Universidad de México**, nombre de la primera universidad fundada en México y que dio origen a la **UNAM**.

Bajo el lema de un “**pasaporte para conocer la historia de la UNAM**”, la institución recabó documentos históricos con fecha desde 1554, con la fundación de la Real Universidad de México, por lo que ofrece un acervo intangible de información y curiosidades de los sitios que dieron pie a la Universidad.

“Es un proyecto que rescata la memoria de estos 13 edificios, que implica reencontrarlos y revivirlos, (...) es interesante identificar dónde estaba el **barrio universitario**, tal cual, ver cómo era la comunidad en los años 50, 30 y antes”, señala el comunicado que dio a conocer la **app de Barrio Universitario**.

Esta aplicación está disponible para dispositivos móviles con sistema operativo Android y iOS, por lo que todos los usuarios de teléfonos inteligentes podrán acceder a ella sin restricciones.

Estos son los edificios disponibles para un recorrido virtual en la app Barrio Universitario:

- Museo de las Constituciones
- Antiguo Colegio de San Idelfonso
- Museo UNAM Hoy
- Antigua Academia de San Carlos
- Palacio de Minería
- Palacio de la Autonomía
- Fundación Escuela Nacional de Jurisprudencia
- Palacio de la Escuela de Medicina
- Museo de la Mujer
- Secretaría de Difusión Cultural de la ENP
- Museo de San Agustín MUSA
- Cine Goya.

Este proyecto es obra del **Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación** (IISUE), el cual nació con el objetivo de dar a conocer sitios a donde acudían estudiantes décadas atrás y explorar de manera entretenida e inmersiva un poco de la basta historia que tiene el Centro Histórico de la CDMX.

“Algo que nos importó desde el inicio al construir este proyecto es no solo narrar que aquí nació la **UNAM**, sino que aquí sigue, organizando exposiciones, eventos, con espacios educativos, recintos de difusión que son muy importantes en la dinámica del Centro Histórico. Que no es solo historia del pasado”, mencionó Claudia de la Garza Gálvez, coordinadora del **Museo UNAM HOY**.